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PRESIDENTE Bueno, buenas tardes para todos los honorables
concejales, siempre arrancando nuestra plenaria muy a tiempo,
saludo a los concejales, muy especialmente a la doctora Eliana
León, nuestra directora de INDERBU a su equipo de trabajo que la
acompaña, la Policía Nacional que siempre está presente
acompañándonos, señor secretario hagamos el primer llamado a
lista.

SECRETARIO: Buenas tardes señor presidente, Buenas tardes a todos
los honorables concejales, demás asistentes a la plenaria de hoy
23 de abril del 2023, primer llamado lista señor presidente.

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN. Buenos dias para todos. Presente.

LUIS EDUARDO AVILA CASTEBLANCO. Muy buenas tardes para los
honorables concejales, para el equipo de planta del Concejo,
unidades de apoyo, funcionarios de la Administración a la doctora
Eliana bienvenida, la Policía Nacional, presente señor
secretario.

JAVIER AYALA MORENO presente secretario

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES (No contesto)

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO (No contesto)

JAIME ANDRÉS BELTRÁN MARTÍNEZ (No contesto)

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: Secretario muy buenos días
perdón Muy buenas tardes, saludo para los honorables concejales,
para la doctora Eliana bienvenida a la corporación con todo su
equipo, para mi hermana la ponente Marina Arévalo un saludo muy
especial, y para usted secretario, presente.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA muy muy buenas tardes, señor
secretario y a todos los compañeros concejales. a la Policía
Nacional que siempre nos acompaña, a la doctora Ileana saludar
también a toda la ciudadanía que nos ve en este momento presente
señor presidente.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES Muy buenas tardes señor
secretario, un saludo especial para usted para la mesa directiva
como siempre para mis compañeros, muy buena tarde, para la
Policía Nacional, a la doctora Eliana León, directora del INDERBU
su equipo de trabajo que nos acompaña esta tarde, presente señor
secretario, Dios bendiga a cada uno de ustedes.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Buenas tardes, presente señor
secretario presente.

LEONARDO MANCILLA ÁVILA: Muy buenas tardes Para todos, un saludo
especial a la doctora Eliana su equipo de trabajo, Policía
Nacional, a personas que siempre andan pendientes de estas
transmisiones también saludarlas, presente señor secretario.

NELSON MANTILLA BLANCO: Qué pena presidente presente.



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01

Serie: Página 3 de
31

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: Presente

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS (No contesto)

WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ. Presente señor secretario, presente
señor secretario, desde las seis en punto de la tarde

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS. Presente secretario buenas tardes

SECRETARIO: se registra la asistencia de forma virtual del
honorable concejal Tito Alberto Rangel Arias

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO (No contesto)

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR. Muy buenas tardes para todos señor
secretario, presente de manera presencial aquí en el recinto.

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO. Secretario Buenas tardes
presente

SECRETARIO: Señor presidente le informo que el primer llamado
listo lo han contestado catorce honorables concejales existiendo
quórum decisorio y de liberatorio.

PRESIDENTE: Secretario existiendo quórum decisorio y de
liberatorio, demos lectura al orden del día por favor.

SECRETARIO: Orden del día.

PRIMERO: llamado a lista y verificación del quórum.

SEGUNDO: Lectura discusión aprobación del orden del día.

TERCERO: himno de la ciudad de Bucaramanga.

CUARTO: discusión y aprobación de las Actas número 03,04,05 y 06
del 2023.

QUINTO: Tema estudio en Segundo Debate Proyecto del Acuerdo
número 020 del 13 de abril del 2023, por medio del cual se
adicionan recursos al presupuesto de Rentas y Gastos del
Municipio de Bucaramanga, Sección Instituto de la Juventud del
Deporte y la Recreación de Bucaramanga, INDERBU para la vigencia
fiscal del 1° de enero al 31 de diciembre del 2023.

SEXTO: Lectura documentos y comunicaciones.

SÉPTIMO: Proposiciones y asuntos varios, Bucaramanga fecha
domingo 23 de abril del 2023, lugar en el salón de plenaria Luis
Carlos galán Sarmiento del Concejo Municipal de Bucaramanga, hora
6 p.m., en punto, firmado por el presidente Javier Ayala Moreno,
y el secretario general Wilmer Alfonso Palacio Verano, ha sido
leído el orden del día Señor Presidente.

PRESIDENTE: leído el orden del día, lo aprueban los honorables
concejales.
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SECRETARIO: Ha sido aprobado el orden del día señor presidente,

PRESIDENTE: Continúe secretario por favor.

SECRETARIO: Tercer punto Himno de la Ciudad de Bucaramanga.

PRESIDENTE: Continúe secretario por favor.

SECRETARIO: Cuarto punto del orden del día, señor presidente
discusión y aprobación de las Actas 03, 04, 05, y 06 del 2023,
señor presidente le informo, que estas actas fueron enviadas a
cada uno de los correos de los honorables concejales, de
conformidad como dicta el reglamento para su revisión.

INTERVENCION H.C. CARLOS FELIPE PARRA ROJAS. Antes de desarrollar
el orden del día,Carlos Parra para anotar la presencia.

SECRETARIO: Se reporta la asistencia del honorable concejal
Carlos Felipe Parra Rojas.

PRESIDENTE: Y algún otro concejal por reportar asistencia

SECRETARIO: Se registra a la asistencia del honorable Concejal
Jorge Humberto Rangel Buitrago.

PRESIDENTE: Algún otro concejal falta por reportar asistencia por
favor, virtual, listo aprueban las actas en mención los
honorables concejales?

SECRETARIO: Han sido aprobadas las Actas del cuarto punto señor
presidente.

PRESIDENTE: continúe secretario.

SECRETARIO: Quinto punto. Tema estudio en Segundo Debate Proyecto
del Acuerdo 020 del 13 de abril del 2023, por medio del cual se
adicionan recursos al Presupuesto de Rentas y Gastos del
Municipio de Bucaramanga, sección Instituto de la Juventud, el
Deporte y la Recreación de Bucaramanga INDERBU para la Vigencia
Fiscal del 1° de enero al 31 de diciembre del 2023.

PRESIDENTE: señor secretario espere antes de, de dar lectura a la
constancia a la ponencia y el informe de comisión, quiero saludar
muy cordialmente a la doctora Eliana León, nuestra directora
INDERBU a su equipo de trabajo, y contarle un poquito cómo es la
metodología de este tema, porque sé que es la primera vez que
está con nosotros en el concejo, Vamos a darle lectura a la
constancia, informe de comisión y la ponencia, posteriormente
damos, damos la palabra al ponente, para que nos, nos cuente un
poquito sobre el tema de su ponencia, abrimos el debate a los
concejales que tengan alguna inquietud sobre el Acuerdo, sobre el
Acuerdo y le damos la palabra a su Merced, para que despeje estas
inquietudes, y entramos a la votación del proyecto, listo
entonces señor secretario damos lectura.
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INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Presidente
moción.

PRESIDENTE: sí concejal

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN. Recordemos que
cuando nos visita por primera vez un funcionario, nos hace una
presentación de su hoja de vida, ella no ha venido aca cierto?

PRESIDENTE: Bueno voy a dar le parece que cuando le demos la
palabra o de una vez.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN no cuando le
demos la palabra.

PRESIDENTE: te parece, listo Marina, listo Marinita, Marinita
Usted sabe que este concejo hace lo que usted diga Marina, esta
mesa directiva, Pero bueno concejal Marina, respecto a su
inquietud cuando le demos la palabra a la doctora Eliana, le
pedimos que nos cuente un poquito su hoja de vida, antes de
rendirnos el informe de del proyecto, señor secretario démosle
lectura a la constancia, ponencia e informe de comisión por
favor.

SECRETARIO: Lectura de La Constancia. COMISIÓN PRIMERA COMISIÓN
DE HACIENDA DE CRÉDITO PÚBLICO. Constancia de aprobación y Primer
Debate El Suscrito Secretario de la Comisión Primera de Hacienda
y Crédito Público del Honorable Concejo de Bucaramanga, hace
constar que el estudio en primer debate del proyecto de Acuerdo
020 del 13 abril del 2023, cuyo título es por medio del cual se
adicionan recursos al Presupuesto de Rentas y Gastos el Municipio
de Bucaramanga, Sección Instituto de la Juventud el Deporte y la
Recreación de Bucaramanga, INDERBU para la vigencia del 1° de
enero al 31 de diciembre del 2023, fue aprobado el original del
proyecto de Acuerdo como se registra en el Acta número 007
realizada el día 19 de abril del 2023, virtualmente según
Resoluciones número 110 y 111 el 2022 del Concejo Municipal
firmado por el Secretario Luis Eduardo Jaimes Bautista, lectura
del informe de comisión, la comisión primera comisión de Hacienda
y Crédito Público del Honorable Concejo de Bucaramanga, informa
la plenaria que en reunión efectuada el día 19 de abril del 2023,
siendo las 4:30 p.m., fueron citados los concejales de la
comisión primera por la página web del Concejo Resoluciones 110 y
111 del 2022, del Concejo para el estudio en primer debate del
proyecto de Acuerdo 020 del 13 de abril del 2023, cuyo título es
por medio del cual se adicionan recursos al Presupuesto de Renta
de Gastos del Municipio de Bucaramanga, Sección Instituto de la
Juventud el Deporte y recreación de Bucaramanga INDERBU para la
vigencia del 1° de enero al 31 de diciembre del 2023, que para el
estudio del precitado proyecto de Acuerdo asistieron
virtualmente, los concejales miembros de la comisión primera
comisión de Hacienda y Crédito Público, con voz y voto, Marina
de Jesús Arévalo Durán, Luisa Fernanda Ballesteros Canizales,
Carlos Andrés Barajas Herreño, Luis Fernando Castañeda Pradilla,
Francisco Javier González Gamboa, Cristian Andrés Reyes Aguilar,
Igualmente los funcionarios citados por la comisión primera de la
Administración, Genderson Fabian Robles Muñoz secretario de
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Hacienda Camilo Quiñones Avendaño Secretario Jurídico del
Municipio, y Eliana León Ordóñez Director General del INDERBU,
el Presidente solicita al secretario hacer el llamado a lista y
verificar el quorum, realizado el primer llamado lista y la
verificación del quorum por el secretario manifiesta que
respondieron tres (3) honorables concejales, no existiendo quorum
decisorio, pasados diez minutos el presidente de solicita hacer
el segundo llamado a lista, el secretario es el segundo llamado
a lista de la comisión e informa al presidente que respondieron
cuatro (4) honorables concejales de la comisión primera,
existiendo quorum decisorio y deliberatorio en la comisión
virtual, el presidente solicita al secretario continuar con la
lectura del orden del día, leído el orden del día por el
secretario, el presidente lo somete a consideración y aprobación
siendo aprobado por la comisión primera, el presidente solicita
al secretario dar lectura al Tercer Punto del Orden del Día,
estudio en primer debate del proyecto de Acuerdo 020 del 13 de
abril del 2023, cuyo título es por medio del cual se adicionan
recursos al Presupuesto de Rentas y Gastos del Municipio de
Bucaramanga, Sección Instituto de la Juventud el Deporte y la
Recreación de Bucaramanga INDERBU, para la vigencia del primero
de enero al 31 de diciembre del 2023, desarrollo del informe, el
secretario informa al presidente, que se encuentra presente el
secretario de Hacienda municipal, el secretario jurídico de la
alcaldía, la directora del INDERBU, la ponente del proyecto de
Acuerdo concejala Marina de Jesús Arévalo Durán, quien radicó en
la secretaría de la comisión vía correo electrónico la respectiva
ponencia, y fue publicada en la página web del Concejo dentro del
plazo establecido, como lo ordena el reglamento interno, Acuerdo
031 del 9 de octubre de 2018, el presidente solicita dar lectura
a la ponencia, el secretario da lectura La ponencia positiva el
presidente da la palabra a la ponente para que argumente la
ponencia, Igualmente a la directora del INDERBU y al secretario
de Hacienda, de la Administración Municipal, argumentado el
proyecto de Acuerdo 020 del 13 de abril del 2023, da inicio al
estudio, el presidente somete a consideración aprobación de los
concejales, de la comisión primera la ponencia al proyecto de
Acuerdo 020 del 13 de abril del 2023, siendo aprobado por los
concejales de la comisión primera de Hacienda y Crédito Público,
el presidente solicita al secretario dar lectura del artículo
primero, el secretario da lectura del artículo primero original
del proyecto de Acuerdo 020 del 13 de abril del 2023, leido el
artículo primero el presidente lo coloca consideración discusión
aprobación siendo aprobado el artículo primero original del
proyecto de Acuerdo 020 del 13 de abril del 2023, por los
concejales de la comisión primera el presidente solicita al
secretario dar lectura al artículo segundo secretario da lectura
al Artículo Segundo original del proyecto de Acuerdo número 020
del 13 de abril del 2023, leído el Artículo Segundo del
presidente lo somete a consideración aprobación, siendo aprobado
por los concejales de la comisión primera de Hacienda de Crédito
Público, el Presidente solicita al Secretario dar lectura al
Artículo Tercero, el Secretario da lectura al artículo tercero
original del proyecto de acuerdo número 020 del 13 de abril del
2023, leído el artículo tercero al presidente lo somete a
consideración, aprobación siendo aprobado por los concejales de
la comisión primera de Hacienda de Crédito Público el presidente
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solicita al secretario da lectura al artículo cuarto el
secretario de lectura del artículo cuarto original del Proyecto
de Acuerdo número 020 del 13 de abril del 2023, leido el artículo
Cuarto el presidente lo somete a consideración aprobación, siendo
aprobado por los concejales de la comisión primera de Hacienda de
Crédito Público, el presidente solicita al secretario de lectura
al Artículo Quinto, el secretario da lectura del Artículo Quinto
original del proyecto de acuerdo número 020 del 13 abril del
2023, leído el artículo quinto al presidente lo somete a
consideración aprobación siendo aprobado por los concejales de la
comisión primera de Hacienda de Crédito Público, el presidente
solicita al secretario dar lectura al considerando, el secretario
da lectura al considerando original del proyecto Acuerdo 020 del
13 de abril del 2023, leído el considerando el presidente lo
coloca consideración discusión aprobación siendo aprobado por la
comisión primera el presidente solicita al secretario de la
lectura de la exposición de motivo del secretario de lectura
exposición de motivos original, del proyecto de Acuerdo 020 del
2023, leído la exposición de motivos el presidente lo coloca
consideración discusión aprobación siendo aprobado por los
concejales de la comisión primera, el presidente solicita al
secretario da lectura al preámbulo el secretario da lectura al
preámbulo original del proyecto Acuerdo 020 del 13 de abril del
2023, leído el preámbulo original del proyecto de acuerdo por el
secretario el presidente lo coloca consideración discusión
aprobación, siendo aprobado por los concejales de la comisión
primera de Hacienda y Crédito Público, el presidente solicita al
secretario de lectura al título, el secretario da lectura al
título original del proyecto Acuerdo 020 del 13 de abril del
2023, leído el título original del proyecto de Acuerdo por el
secretario el presidente, coloca a discusión aprobación, siendo
aprobado por los concejales de la comisión primera virtualmente,
concluido el estudio en primer debate, del proyecto de Acuerdo
del 020 del 13 de abril del 2023, y aprobado por la comisión
primera, el presidente pregunta a los concejales de la comisión
primera o comisión de Hacienda de Crédito Público, si quieren que
el proyecto de Acuerdo 020 del 13 de abril del 2023, pase a
segundo debate a la plenaria del Consejo, así lo quieren
estudiado y aprobado el proyecto de Acuerdo por los concejales de
la comisión primera, que pase a plenaria segundo debate con sus
respectivos documentos, este informe de comisión tiene su
sustento legal en cumplimiento de la ley del reglamento interno
Acuerdo 031 del 9 de octubre del 2018, el presidente solicita
continuar con el Orden del Día, el secretario da lectura al
Cuarto Punto del orden del Día, el secretario manifiesta a la
presidencia que ha sido leído el orden del día, y manifiesta la
presidencia que no hay comunicación ni proposición ni asuntos
varios, no existiendo intervención de los concejales de la
comisión en asuntos varios, se da por terminado el Orden del Día
el presidente levanta la comisión, expresa sus agradecimientos a
los miembros de la comisión primera de Hacienda de Crédito
Público, a los funcionarios de la Administración, por su
asistencia para el estudio del proyecto de Acuerdo 020 del 13 de
Abril del 2023, siendo las 5:40 p.m. del día 19 de abril del
2023, en constancia se firma este informe, de comisión para
Segundo debate por el presidente Carlos Andrés Barajas Herreño,
la ponente Marina Jesús Arévalo Duran, el Secretario Luis
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Eduardo Jaimes Bautista, leído el informe de la comisión, lectura
de la ponencia, proyecto de Acuerdo 020 del 13 de abril del
2023, por medio del cual se adicionan recursos al presupuesto de
rentas y gastos del Municipio de Bucaramanga, sección instituto
de la Juventud el Deporte y la Recreación de Bucaramanga, INDERBU
para la vigencia del primero de enero al 31 de diciembre de 2023,
desarrollo de la ponencia, disposiciones preliminares, de Acuerdo
con la designación del presidente de esta corporación mediante
comunicación fechada 18 de abril del 2023, me correspondió la
labor de elaborar y emitir ponencia positiva para primer y
segundo debate al proyecto de Acuerdo número 020 del 13 de abril
del 2023, cuyo título es por medio del cual se adicionan recursos
al presupuesto de rentas y gastos del Municipio de Bucaramanga,
sección Instituto de la Juventud el Deporte y la Recreación de
Bucaramanga INDERBU, para la vigencia del primero de enero al
31 de diciembre del 2023, siendo el autor de este proyecto el
señor Alcalde Bucaramanga, Juan Carlos Cárdenas Rey, para lo cual
Me permito hacer las siguientes consideraciones, CONSIDERACIONES:
objeto del proyecto, el presente acuerdo tiene como objetivo
adicionar recursos al presupuesto de renta de gastos del
Municipio de Bucaramanga sección Instituto de la juventud el
Deporte y la Recreación en Bucaramanga INDERBU, para la vigencia
del primero de enero al 31 de diciembre al 2023, Observaciones
sobre el contenido de la ponencia, el Instituto de la Juventud el
Deporte y la Recreación de Bucaramanga, INDERBU es un
establecimiento público decentralizado, del Orden Municipal con
autonomía administrativa y presupuestal en cumplimiento del
Decreto 111 de 1996, se rige por el estatuto orgánico del
presupuesto del Municipio Bucaramanga, Decreto 076 del 2005, el
INDERBU es el ente encargado de ejecutar proyectos de actividad
física deportiva recreativa de desarrollo juvenil, inmersos en
la línea estratégica Bucaramanga, equitativa incluyente, una
ciudad de oportunidades para todos, del plan de desarrollo
Bucaramanga, ciudad de oportunidades 2020, 2023, mediante Acuerdo
047 del primero de diciembre del 2022, el concejo de Bucaramanga,
fijo el Presupuesto General de Rentas y Gastos del Municipio para
la vigencia fiscal del 1° de enero al 31 de diciembre del 2023,
presupuesto del cual hace parte en una sección el Instituto de la
Juventud el Deporte y la Recreación de Bucaramanga INDERBU, el
Decreto 076 de 2005, en el Artículo siempre ve la presentación de
proyectos de Acuerdo, sobre créditos adicionales al presupuesto,
cuando sea indispensable aumentar las aprobaciones autorizadas
inicialmente, según certificaciones emitidas por el Tesorero
General y el contador del INDERBU, de fecha 13 de marzo del 2023
dando alcance al numeral 3 del artículo 100 del Decreto 076 de
2005, a Diciembre 31 de 2022, quedaron saldos disponibles en
caja, y en Banco sin comprometer por los siguientes valores,
Recursos Propios, $1.851.667.998,40 (Mil ochocientos cincuenta y
un millones seiscientos sesenta y siete mil novecientos noventa y
ocho pesos con cuarenta centavos), sistema general de
participación es deporte ley 715 de 2001, $265.000.559.396,47
(Doscientos sesenta y cinco mil millones quinientos cincuenta y
nueve mil trescientos noventa y seis pesos, con cuarenta y siete
centavos), sistema general de participación, es Libre Inversión,
$115.296.704,92 (Ciento quince millones doscientos noventa y seis
mil setecientos cuatro pesos, con noventa y dos centavos), ley
181 de 1995, $27.979.259,87) (Veinte y siete millones novecientos
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setenta y nueve mil doscientos cincuenta y nueve pesos con
ochenta centavos) ley 1289 de 2009, $213.738.162,22 (Doscientos
trece millones setecientos treinta y ocho mil ciento sesenta y
dos pesos con veinte y dos centavos) para un total, de
$2.474.241.421,88 (Dos mil cuatrocientos setenta y cuatro
millones, doscientos cuarenta y un mil cuatrocientos veintiún
pesos, con ochenta y ocho centavos), mediante Acta número 03 de
reunión extraordinaria del 17 de marzo del 2023, el consejo
directivo aprobó por unanimidad, adicionar el presupuesto general
de ingresos y gastos del 23, en la suma de $2.474.241.421,88 (Dos
mil cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta
y un mil cuatrocientos veintiún pesos, con ochenta y ocho
centavos) la Secretaría de Hacienda del Municipio de Bucaramanga,
mediante certificación de marzo de 2023, y según comunicación
recibida del Instituto de la Juventud el Deporte y la Recreación
de Bucaramanga INDERBU, previamente para incorporar los recursos
al presupuesto de la vigencia 2023, originados de recursos del
balance a diciembre 31 del 2022, por un valor de
$2.474.241.421,88 (Dos mil cuatrocientos setenta y cuatro
millones, doscientos cuarenta y un mil cuatrocientos veintiún
pesos, con ochenta y ocho centavos) señaló que afectan
positivamente solo la vigencia 2023, y por lo tanto no se
aprovechan en los siguientes (9)nueve años, por ser recursos de
excedente financieros, y solo pueden ser determinados hasta el
cierre de la vigencia inmediatamente anterior, mediante sesión de
consejo de gobierno de fecha 23 de marzo del 2023, contenida en
el Acta 003 se aprobó la adición de los excedentes financieros,
al presupuesto general de rentas y gastos para la vigencia fiscal
2023, que de acuerdo con los anexos que contempla el proyecto de
Acuerdo, se encuentran cumplidos los requisitos establecidos por
el Artículo 7° de la ley 819 ocho diecinueve de 2003, primero.-
proyecto de Acuerdo 020 del 2023, y sus respectivas exposición de
motivos 2. certificaciones emitidas por el Tesorero General y el
Contador del INDERBU de fecha 13 de marzo del 2023,
3.certificación de la subdirectora administrativa y financiera,
sobre la disponibilidad de recursos para adicionar de fecha 18 de
abril de 2023, 4. certificación de la Secretaría de Hacienda del
Municipio Bucaramanga, mediante certificación de marzo 2023, que
que señala que los recursos adicionales afectan positivamente
solo la vigencia 2023, Acta número 03 de reunión extraordinaria
del 17 de marzo del 2023, del Consejo Directivo, Acta de sesión
de Consejo de Gobierno de fecha 23 de marzo del 2023, Acuerdo 002
del 17 de marzo del 2023, que se han tenido en cuenta los
restantes consideraciones, del proyecto de Acuerdo marco
jurídico, fundamentos orgánicos y fundamentos legales, sobre el
contenido disposiciones constitucionales artículo 287, numeral 3
de la Constitución, Artículo 313 numeral 4 de la Constitución
Artículo 383 numeral 3 de la Constitución, disposiciones legales,
ley 136 del 94 Decreto 111 de 1996 ley 819 de 2003 Decreto 076
de 2005, sentido de la ponencia, el presente Proyecto de Acuerdo
cumple con la normatividad vigente, por lo que de conformidad con
las consideraciones expuestas anteriormente, en atención a la
designación recibida me corresponde dar ponencia positiva en
primera y segundo debate al proyecto de Acuerdo 020 del 13 de
abril del 2023, cuyo objetivo es adicionar recursos al
presupuesto de rentas y gastos del Municipio de Bucaramanga,
sección Instituto de la Juventud el deporte y la Recreación de
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Bucaramanga INDERBU, para la vigencia del 1° de enero al 31 de
diciembre del 2023, presentada por la Honorable Concejal Marina
de Jesús Arévalo Durán, señor presidente ha sido leída la
constancia de la comisión, el informe de la comisión y la
ponencia al proyecto de Acuerdo.

PRESIDENTE: Gracias señor secretario por la lectura, de La
Constancia, la ponencia y el informe de comisión, voy a dar la
palabra a la ponente la Honorable Concejal Marina Arévalo,
Concejal Pómese el tiempo que usted necesite, para comentarnos de
esa magistral ponencia, Muchas gracias, tiene la palabra.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Presidente Bueno
voy a compartir pantalla.

INTERVENCION H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO concejal Marina
Perdón excúseme la interrupción, señor presidente Muy buenas
tardes Carlos Barajas para registrar asistencia. Señora Directora
Buenas tardes, Muchas gracias.

PRESIDENTE: Secretario

SECRETARIO: se registra la asistencia de la honorable concejal
Carlos Andres Barajas Herreño

PRESIDENTE: correcto, Concejal Marina Tiene Usted la palabra.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN. Gracias
presidente, no me deja compartir pantalla, presidente excúseme
que voy a compartir pantalla.

PRESIDENTE: Tranquila concejal lo que necesite.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN. Bueno ya creo
que la están viendo, no sé por qué no sale ahí, tan raro que no
me deja ver porque? y aquí dice compartir, será mire dice dejar
de compartir pero aquí dice, presidente qué pena que José me
permita compartir pantalla,

PRESIDENTE: José por favor, ya esta habilitada concejal Marina,
Jose la Concejal le va enviar el archivo para que usted se lo
proyecte por favor.

ING.JOSE LUIS: Concejal ya esta en pantalla la presentacion.

PRESIDENTE: Concejal Marina, no se preocupe concejal pero, seria
bueno que apremie.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN. Bueno ya.
Avancemos y yo el otro lo veo aquí en mi portátil porque no me
dejó enviarlo.

PRESIDENTE: Concejal pues usted tiene la palabra, avance.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Gracias bueno
presidente, bueno compañeros este realmente es un proyecto
sencillo, como hemos dicho aquí de trámite, Pero eso no implica
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que el trámite no se haga de manera juiciosa, compañeros el
proyecto es el proyecto de Acuerdo 020 que nos trae una adición
presupuestal por $2.474.241.421 (Dos mil cuatrocientos setenta y
cuatro millones dos cuarenta y un mil cuatrocientos veintiuno
pesos), recursos para gastos de funcionamiento y de inversión,
del presupuesto general de rentas sección INDERBÚ en síntesis es
un proyecto sencillo tiene siete puntos, en su considerando,
cinco Artículos, la exposición de motivos y los respectivos
anexos, documentos acta confis, certificaciones, cierres
Fiscales, ejecuciones presupuestales y demás archivos, que
sustentan las cifras, yo básicamente lo que quería explicar, si
quiere José me puede pasar la siguiente imagen.

ING.JOSE LUIS: concejal, no tiene sino una sola presentación,
una sola diapositiva.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN Entonces no me
compartió la que era, Pero bueno no le envié la que era, bueno
básicamente lo que quería decirles es que no es, en el análisis
justamente, ese es el buen ejercicio hacer un trabajo en equipo,
como lo hicimos en esta oportunidad, con la directora del INDERBU
la doctora Eliana que de manera muy juiciosa con su equipo de
trabajo, pudimos interactuar diferentes requisitos que tenía el
proyecto, y que en consecuencia debíamos cumplir, el primero de
ellos entre los cuales obedece a una proposición modificatoria al
numeral 5 de los considerandos que, vamos a leer en el momento
para tener el aval de la administración, y es muy sencillo el
numeral cinco, tal cual lo muestran los considerandos establece
una verdad, pero es bueno que a esa verdad se le agregue, que de
acuerdo al artículo 35 del decreto municipal 076 del 2005, en las
entidades descentralizadas las juntas o consejos directivos en
este caso INDERBU, ejercen el papel de confis entonces ese previo
aclaración para el considerando número cinco, lo mismo tuvimos
que cruzar alguna certificaciones en relación a que las mismas,
deberían venir firmadas por el contador, indicando la fuente de
financiación que los origina, y lo mismo con los recursos en caja
por parte de la Tesorería General, esto en cumplimiento al
artículo 32 que así lo origina y este mismo habla del primer
parágrafo, que pide el informe en el informe financiero, el
estado de Tesorería en tal sentido el INDERBU nos emitió unos
cierres posteriores con los cuales, pudimos encontrar una pequeña
diferencia de $2.000.000 (Dos millones de pesos) que fue
subsanada en la conciliación de las cifras, y en consecuencia hoy
traemos el proyecto pues, blindado riesgo cero nunca existe, pero
blindado de la mejor forma, con esto lo que quiero resaltar es la
disponibilidad, la disposición que tuvo la la doctora Eliana y su
equipo, para poder trabajar en conjunto, con nuestro equipo y
hacer los ajustes, la mayoría ajustes de forma y en el contenido
jurídico que también tienen estos proyectos, en ese análisis
estudio de proyectos que se cambió? la certificación de
disponibilidad presupuestal, la Resolución 007 del 2023, cuentas
por pagar, la inicial se fue la que sufrió un ajuste pequeño, el
cierre presupuestal de la vigencia 2022, y el estado de tesorería
al cierre 2022, en ese sentido lo que tenemos por señalar en ese
resumen compañeros, es que en este cierre de Tesorería nos lleva
a una cifra final, de $2.474.241.421,88 (Dos mil cuatrocientos
setenta y cuatro dos cuarenta y uno cuatro veintiuno con ochenta
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y ocho centavos) que es la cifra que hoy traemos para aprobación,
que proviene desde luego en ese resumen del cierre de Tesorería
2022, de un saldo de disponibilidad en bancos por $5.800.000.000
(Cinco mil ochocientos millones) al cual se le hacen las
respectivas descuentos, de las cuentas por pagar con afectación
presupuestal, las cuentas por pagar sin afectación presupuestal,
una cifra muy pequeña de pasivos exigibles, para llegar a la
cifra de dos mil cuatrocientos setenta y cuatro, de igual manera
en el resumen de cuentas por pagar, con afectación presupuestal
2022, de fuentes de financiación tenemos la cifra de $492.496.839
(Cuatrocientos noventa y dos cuatro noventa y seis ocho treinta y
nueve millones) de recursos propios en tal sentido, las fuentes
de financiación revelan una cifra de recursos propios, de
$1.851.082.074 (Mil ochoscientos cincuenta y uno cero ochenta dos
setenta y cuatro), que sumadas a los recursos de ley 715 del
2001, de ley 181 del 95, de ley 1289/2009 y de sistema general
de participación, nos dan una cifra total por pagar en inversión
de (2.671) dos mil seiscientos setenta y uno, y una cifra que ya
posteriormente, con estas cifras anteriores, llegamos al valor
por adicionar hoy, estas cifras del total de cuentas por pagar,
funcionamiento de inversión, sumadas las anteriores, nos dan un
valor de $3.164.113.746(Tres mil ciento sesenta y cuatro ciento
Trece siete cuarenta y seis pesos) todo esto está claramente
demostrado justificado en los anexos que tiene el proyecto, en
síntesis la distribución de los $2,474.000.000 (Dos mil
cuatrocientos setenta y cuatro millones) que hoy adicionamos al
presupuesto, son (1.851) mil ochocientos cincuenta y uno un
74,84% por ciento para gastos de funcionamiento, y un 25,16% para
gastos de inversión, que desde luego, quien tiene la palabra para
explicar el porqué de esas inversiones, es la directora del
INDERBU, en esto presidente termino como le digo, más anterior al
desarrollo del proyecto, leemos la proposición modificatoria,
esperando el aval de la Administración, por lo demás pues un buen
trabajo un trabajo de aprendizaje, con la directora y su equipo y
con nuestro equipo, Gracias presidente.

PRESIDENTE: Concejal Marina, Muchas gracias por su ponencia,
usted siempre tan juiciosa, como siempre en este 2023, con sus
ponencias, vamos a dar la palabra Ahora sí, entonces a la
Administración Municipal la doctora Eliana León, nuestra
directora de INDERBU, para primero, que pues quieren conocer su
hoja de vida, y luego pues, sobre el proyecto, tiene la palabra

INTERVENCION DE LA DOCTORA ELIANA LEON DE ORDOÑEZ DIRECTORA
INDERBU: Bueno muy buenas tardes a todos los honorables
concejales, concejalas a todos los presentes, y a la audiencia
que nos está viendo en la transmisión, y las diferentes redes
sociales institucionales del Concejo Municipal, al señor
presidente, a señor concejal Castañeda, y a Cristian Reyes, Bueno
mi hoja de vida es muy sencilla Mi nombre es Eliana León, tengo
33 años, Tengo tres hijos, una de corazón dos naturales, soy
casada profesional, en negocios internacionales con una maestría
en administración y cursando un doctorado en comunicación, mi
experiencia laboral ha sido, en el sector privado, empresas del
área petrolera, en incorporación de tubería flexible para el
transporte de fluido agua, gas, petróleo y unas empresas en el
área de confecciones que tengo desde la universidad, son
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proyectos personales, Y actualmente Pues tengo la oportunidad de
dirigir el Instituto de la Juventud el Deporte y la Recreación,
pues siguiente paso les voy a socializar el proyecto de los
excedentes, del instituto, ya están proyectados? En esta, en
pantalla podemos observar que les presento, el presupuesto de
funcionamiento que requiere el Instituto para la vigencia 2023,
este presupuesto es aprobado y la diferencia necesidad que
tenemos, para operar durante el año, entonces para el presupuesto
operado son aprobados son, $13.494.508.798 (Trece mil
cuatrocientos noventa y cuatro millones quinientos ocho
setecientos noventa y ocho pesos) de presupuesto aprobado, y la
diferencia de los excedentes financieros que el Instituto
necesita, esta por el valor de $2.474.241.421,88 (Dos mil
cuatrocientos setenta y cuatro dos cuarenta y uno cuatro
veintiuno con ochenta y ocho centavos) y distribuidos de la
siguiente forma, en funcionamiento tenemos $5.499.006.075 (Cinco
mil cuatrocientos noventa y nueve millones seis mil setenta y
cinco pesos) , y para inversión $7.995.502.723 (Siete mil
novecientos noventa y cinco millones quinientos dos mil
setecientos veintitrés pesos) en recursos propios
$1.851.667.898,40 (Mil ochocientos cincuenta y un millones seis
cientos sesenta y siete mil ochocientos noventa y ocho con
cuarenta centavos), que son las fuentes de financiación recursos
propios de la alcaldía, en sistema general de participación,
tenemos por SGP Deporte designación específica, ley 715 por un
valor de $265.559.396,47 (Doscientos sesenta y cinco millones
quinientos cincuenta y nueve mil trescientos noventa y seis
cuarenta y siete centavos) por ese GP deporte libre inversión,
perdón tenemos $115.296.704,92 (Ciento quince millones doscientos
noventa y seis mil setecientos cuatro con noventa y dos
centavos) por ley 181 de 1995, que es la ley del Deporte, tenemos
un rubro de $27.979.259,87 (Veinte y siete millones novecientos
setenta y nueve mil dos cincuenta y nueve con ochenta y siete
centavos) y la ley 1289 del 2009, que es el impuesto al
cigarrillo que nos ingresa por InderSantander, por un rubro de
$213.738.162,22 (Doscientos trece millones setecientos treinta y
ocho mil ciento sesenta y dos con veinte y dos centavos), así
tenemos los recursos propios de alcaldía distribuidos de esta
forma, en gastos de personal, ingresamos sueldos prestaciones
sociales, contribuciones inherentes a la nómina, a los diecinueve
funcionarios de planta, hasta el 31 de diciembre del 2023,
proyectando un incremento del 13%, de acuerdo al IPC, por valor
de $136.812.252 (Cientos treinta y seis millones ochocientos doce
mil doscientos cincuenta y dos pesos), para la adquisición de
bienes y servicios para contratar el servicio de vigilancia y
cubrir el tema de servicios públicos, en los escenarios
deportivos en las 17 comunas, 3 corregimientos, adquisición de
equipos tecnológicos, y contratación de personal de servicios
profesionales, y de apoyo a la gestión del área administrativa, y
de apoyo a los procesos misionales del instituto, lo cual lo
llamamos pues, gastos recurrentes, por valor de $1.683.994.545
(Mil seiscientos ochenta y tres millones noventa y cuatro mil
quinientos cuarenta y cinco pesos) y por un valor de $30.861.101
(Treinta millones ochocientos sesenta y un mil ciento un pesos)
pertenece a destinado a gastos por tributos, multas, sanciones
inherentes en Mora, que corresponde Pues a la cuota de auditaje
por parte de la contraloría municipal de Bucaramanga, en
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inversión tenemos un valor un rubro de $662.573.523,48
(Seiscientos veintidós millones quinientos setenta y tres mil
quinientos veinte y tres con cuarenta y ocho centavos) por fuente
de financiación, que es SGP Deporte libre inversión, la ley 181
de 1995, y la ley 1289 del 2009, y los recursos serán destinados
para la adquisición de implementos deportivos, operador logístico
para los eventos sociocomunitarios, apoyo a la iniciativas y
eventos deportivos, del deporte asociado, contratación de
personal, y adquisición de equipos tecnológicos para el
emprendimiento del apoyo de juventud, esto nos suma en materiales
y suministros $207.000.000 (Doscientos siete millones de pesos) y
en adquisición de servicios por un valor de $415.573.523,48
(Cuatrocientos quince millones quinientos setenta y tres mil
quinientos veinte y tres con cuarenta y ocho centavos) para el
valor total de de $622.573.523.48 (Seiscientos veintidós millones
quinientos setenta y tres mil quinientos veinte y tres con
cuarenta y ocho centavos) y aquí le reflejo la destinación de los
$622.000.000 (Seiscientos veintidós millones ) los cuales serán
distribuidos en los seis proyectos misionales, que tenemos en el
instituto, que es, $120.000.000 (Ciento veinte millones de
pesos) al fortalecimiento de las estrategias de hábitos y
estilos de vida, que es el programa de EVS para el municipio de
Bucaramanga, el cual se proyecta impactar 350 eventos, en la
recreovía en la ciclovía, ciclo paseos caminatas ecológicas, y
senderos y cerros, $28.296.674,92 (Veinte y ocho millones
doscientos noventa mil seiscientos setenta y cuatro con noventa y
dos centavos) esto es destinado para eventos sociocomunitarios
para el aprovechamiento del tiempo libre en el municipio de
Bucaramanga, en eventos deportivos y recreativos, en esto tenemos
presupuestado impactar 16 eventos recreativos deportivos,
dirigidos a la población vulnerable, en discapacidad víctimas del
conflicto, y población carcelaria, hombres y mujeres, para el
fortalecimiento de los procesos formativos y competitivos en
educación física, en el municipio de Bucaramanga, que son
nuestras escuelas de formación, en el cual apoyamos, a los a los
colegios públicos y a las 16 disciplinas que tenemos en el
desarrollo de las 17, comunas 3 corregimientos, por un valor de
$213.738.162,22 (Dos cientos trece millones setecientos treinta y
ocho mil ciento sesenta y dos con veintidós centavos), Y esto es
para vincular 53.000 niños y niñas en procesos de formación, y
preparación de deportistas a través de los centros de Educación
Física, escuelas de iniciación y ciclo de perfeccionamiento
Atlético, y competencias, festividades deportivas en los juegos
estudiantiles que ya están próximos a desarrollarse en el
Municipio de Bucaramanga.

INTERVENCION H.C. SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA. señor presidente
para una moción.

PRESIDENTE: Concejal Silvia Moreno Cuál es la moción?

INTERVENCION H.C. SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA. Doctora Eliana me
puede confirmar, Cuánto es el rubro de inversión para escenarios
deportivos.

INTERVENCION DE LA DOCTORA ELIANA LEON DE ORDOÑEZ DIRECTORA
INDERBU: Sí por, en este caso por CGP para el proyecto de
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escenarios deportivos, tenemos un rubro de $36.000.000 (Treinta y
seis millones de pesos) $36.538.656,34 (Treinta y seis millones
quinientos treinta y ocho mil seiscientos cincuenta y seis con
treinta y cuatro centavos) que es nuestro, también uno de los
proyectos que manejamos de los 6 proyectos misionales que tenemos
en el instituto, que está de últimas señora concejal, por
$87.000.000 (Ochenta y siete millones de pesos) tenemos la
implementación de acciones para la garantía de los derechos de la
población juvenil, en el Municipio de Bucaramanga, y es para
mantener nuestras 6 casas de la Juventud con oferta
programática, para el buen uso del tiempo libre, que es nuestro
programa de juventud, Que el Señor pues concejal Antonio
Sanabria, ha estado muy atento con el seguimiento de todo lo que
se lleva en este programa, y para el evento de organización y
ejecución de participación en los eventos deportivos y
recreativos a los organismos del deporte asociado, comunitario y
diferencia del Municipio de Bucaramanga, logramos Y tenemos
proyectado impactar, 80 iniciativas de organismos del deporte
asociado con grupos diferenciales de la comunidad en general, con
un rubro de $137.000.000 (Ciento treinta y siete millones de
pesos), esto suma un total de los $622.573.523,48 (Seiscientos
veintidós millones quinientos setenta y tres mil quinientos
veinte y tres con cuarenta y ocho centavos), y aquí pues les hago
la descripción más puntual, del presupuesto que se había
proyectado de los $13.494.598.798 (Trece mil cuatrocientos
noventa y cuatro millones quinientos noventa y ocho mil
setecientos noventa y ocho pesos), con la edición presupuestal
quedaría, Pues un total de $15.968.752.19,88 (Quince mil
novecientos sesenta y ocho millones setecientos cincuenta dos
diecinueve con ochenta y ocho centavos) que sería el rubro para
que el Instituto de la Juventud el Deporte y la Recreación pueda
funcionar, Muchísimas gracias

INTERVENCION DE LA H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES:
señor presidente.

PRESIDENTE: Doctora Eliana por su intervención y contarnos, que
va a hacer con estos recursos de la Adición que hoy el concejo,
si Dios permite esté aprobando, Quién me habla?

INTERVENCION DE LA H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES:
concejal Luisa Ballesteros

PRESIDENTE: tiene la palabra.

INTERVENCION H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ para
poder reportar asistencia virtual.

PRESIDENTE: se reporta la asistencia, señor secretario de la
concejal Luisa Ballesteros, de forma virtual.

SECRETARIO: se registran la asistencia de la honorable concejal
Luisa Fernanda Ballesteros Canizales, a la plenaria de forma
virtual, señor presidente.
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PRESIDENTE: listo Gracias secretario, bueno en este momento algún
concejal tiene alguna inquietud? la concejal, tiene la concejal
Silvia Moreno la palabra, por cinco minutos.

INTERVENCION H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALEZ Gracias
señor presidente, voy a ser muy respetuosa del uso del tiempo,
pero doctora Eliana como se lo dije la vez pasada por teléfono,
entiendo que ese es un Proyecto de Acuerdo de trámite de Adición
de Recursos, pero yo en realidad, yo espero volverla a ver, acá
en el concejo con un nuevo proyecto de Acuerdo, que sea más
robusto para el tema, del arreglo de los escenarios deportivos
porque solo $36.000.000 (Treinta y seis millones de pesos) para
escenarios deportivos, muy insuficiente y acá muchos de mis
compañeros, todos decimos que porqué los escenarios deportivos
están tan abandonados, entonces interesante poderle destinar una
parte de ese rubro, que debió haber sido funcionamiento a
inversión, porque es que después Sí claro doctora Eliana, le
quiero dejar la anotación sin el ánimo de coadministrar, después
nosotros mismos aquí, minorías como mayorías cuando aprobamos
esta clase de presupuestos, decimos es que por qué tantas CPS,
pero no nos damos cuenta que es que estamos también disminuyendo
al tema de inversión, al aprobar funcionamiento, es básicamente
eso, Gracias Señor Presidente por el uso de la palabra.

PRESIDENTE: a usted Concejal Silvia Moreno por su intervención,
ya la doctora tomó atenta nota de su solicitud, tiene la palabra
el Honorable Concejal Antonio Sanabria, cinco minutos concejal.

INTERVENCION H.C. ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: presidente
saludar a la doctora Eliana, mis compañeros a su equipo de
trabajo, efectivamente ya me queda más claro doctora Eliana la
visita que le hice el jueves al INDERBU, porque hemos venido muy
pendientes del proyecto de los emprendedores, de los 60
emprendedores, solamente 29 han recibido el beneficio, y la
visita que hicimos almacén del INDERBU, hay unos implementos por
entregar, además quedó claro que los $87.000.000 (Ochenta y
siete millones de pesos) que se van a adicionar hoy, es para el
proyecto que está pendiente de celulares y equipos de cómputo
para los emprendedores, que tanto necesitan esta ayuda del
Municipio, de tal manera que informarle también a la plenaria, a
los compañeros que hemos venido juiciosos, muy muy comprometidos
con los emprendedores, para que el INDERBU les cumpla ese sueño,
porque llevan ya casi dos años, este proyecto tan tortuoso, para
que los muchachos puedan recibir, los beneficios y decirle a la
doctora Eliana que nos pueda decir, cuándo va a atender a los
muchachos, para que se le hagan la entrega de los equipos, que
están guardados allá en Bodega, Gracias presidente.

PRESIDENTE: listo concejal ese no es tema del Acuerdo, Ahorita le
doy la palabra, sí está en el Acuerdo ese tema doctora? Sí, listo
tiene la palabra para responder, ningún otro concejal tiene
alguna inquietud, tiene la palabra Concejal Barajas, por cinco
minutos.

INTERVENCION H.C. JAIME ANDRES BELTRAN MARTINEZ. Secretario Jaime
Andrés Beltrán para registrar asistencia.



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01

Serie: Página 17
de 31

SECRETARIO: se registra la asistencia de forma virtual a la
plenaria del honorables Concejal Jaime Andrés Beltrán Martínez.

PRESIDENTE: listo secretario reportada la asistencia del concejal
Jaime Andrés Beltrán tiene la palabra el honorable concejal,
Carlos Barajas por cinco minutos

INTERVENCION H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: señor presidente
Muchas gracias, si tenemos en este mes del niño, mes de de la
infancia feliz, si tenemos señora directora, espacios de
recreación, espacios para el aprovechamiento del tiempo libre,
indiscutible vamos a tener indiscutiblemente, vamos a tener niños
felices, vamos a tener niños, vamos a tener menos niños en las
esquinas, avisándole al que vende la droga que viene la, la
policía, y esa ha sido un sueño y un propósito de este servidor,
desde que arrancamos con la aprobación del plan de desarrollo,
que tuvo 19 votos de 19 concejales, y una exigencia y ojalá al
cerrar esta administración lo logremos, y sé que está avanzando
en su gestión, Pero ojalá logremos materializarla de forma
contundente, una exigencia y algo que logré incluir en el plan de
desarrollo, fui el concejal que más proposiciones hizo para
modificar el plan de desarrollo, 17 proposiciones, y entre esas
la puesta a que se reabrieran las casas de la Juventud, por que
en la administración pasada se cerraron, Y entonces tenemos a
nuestros jóvenes en la esquina, ganándose diez mil diarios, por
avisar cuando va la patrulla y la papeletica para que pase el
día, necesitamos sacar a nuestros jóvenes a nuestros niños de
esos espacios, y un espacio de un escenario muy bonito en la casa
de juventud, me han dicho el director anterior que se iba a hacer
en los recreares, yo no lo veo materializado como tal, o no he
visto oficialmente la apertura de la casa de la juventud, y en la
administración pasada la cerraron, Porque dijeron que eso se
tocaba cerrarlos porque eso era para fumar marihuana, y que eso
no se podía quiero que se que se cumpla con esa meta del plan de
desarrollo y si hoy le vamos a entregar al, al INDERBU, ese
montón de plata que hoy se le va a aprobar aquí, que es mucha
plata la que se le va aprobar aquí, quiero que sea un compromiso
suyo señora directora, reabrir las sedes de la Juventud, pero que
se note, porque ya están abiertas, pero sí tener cuando digo
abrir significa programas para los jóvenes en los recrear, y que
tengamos casas de la juventud con funcionalidad de
aprovechamiento del tiempo libre eso es lo que yo quiero, Pero
además de eso señora directora, algo que seguiré insistiendo
hasta el día que esté aquí, no sé si mi Dios me permita hasta el
último, Hasta el 31 de diciembre, seguiré insistiendo en algo
seguire insistiendo en algo señora directora, de pronto Amén y es
que nosotros, Yo celebro hoy vi la en la 27 recreovía, y me
alegra mucho tener la recreovía de retorno en nuestra ciudad, es
un espacio de encuentro familiar, de parche de amigos, es un
espacio tan bonito, y le celebro que esté fortaleciendo esa
iniciativa, pues le había dicho al director anterior y sé que con
usted lo podemos hacer, que expandamos la recreovía a otros
espacios de la ciudad, ejemplo el tramo del parque Las cigarras
entre, entre el centro comercial Acrópolis hasta llegar al
semáforo a la 61, Yo sé que se puede ejemplo, en un sector del
Norte la ciudad, yo sé que se puede, ejemplo en un sector de
provenza del rocío, del Toledo plata, por allá en un sector de
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esos, es decir un niño un muchacho que quisiera caminar con su
papá y con su mamá, desde el Toledo le queda muy difícil venir a
la 27, entonces tengamos varios frentes de recreovías, no sale
costoso simplemente cerrar la vía, de en la mañana hasta las
12:00 M., del día y ya, tenemos en ciudadela tenemos en el sur
tenemos en el norte, pruébalo que saldría usted como hasta hoy
lo esta haciendo.

PRESIDENTE: Concejal un minuto, un minuto

INTERVENCION H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: saldría usted
por la puerta grande señora directora, y termino con esta
pregunta mi intervención señor presidente, Es que le estaba
preguntando aquí a la concejal Marina, que de hecho hizo una
excelente ponencia, es que no entiendo esta discriminación, en la
Adición, sumerced de adquisición de bienes y servicios por
$1.683.000.000(Mil seiscientos ochenta y tres millones de pesos)
es que tengo esa confusión me la podría explicar mejor, porque en
esa ahí dice adición mil ciento ochenta y tres Quisiera saber qué
van a adquirir con esos 1600 Así es que estoy confundido en esa
Claridad, la felicito por el trabajo que se está haciendo en los
recreares, un buen trabajo hay que seguirlo fortaleciendo, Ojalá
tenga más plata presidente, Regáleme 30 segundos, más Ojalá tenga
más plata porque es hora de arreglar las canchas sintéticas, de
los recreares Estoy seguro que usted hace un buen trabajo no dudo
de su, además que las mujeres empoderan grandes retos, reto
directora casas de la Juventud y fortalecer el tema de
recreovias, Gracias presidente.

PRESIDENTE: algún otro concejal tiene alguna inquietud, concejal
Luis Ávila tiene la palabra, por cinco minutos

INTERVENCION H.C. LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO Gracias
presidente.

PRESIDENTE: Que sean inquietudes sobre el proyecto

INTERVENCION H.C. LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO sí total.
Obvio, siendo el concejal del deporte, tengo que participar.

PRESIDENTE: El de la veredas también va a participar.

INTERVENCION H.C. LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO no no no no.

PRESIDENTE: Concejal Avila tiene cinco minutos.

INTERVENCION H.C. LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO Gracias Gracias
presidente por el uso de la palabra, pero yaaa.

PRESIDENTE: Concejal Ramírez, yo hablaba el de la veredas,
hablaba era concejal Antonio, no de usted, Ah Barajas era el
concejal Barajas, No usted, bueno pongámosle orden, listo él es
el del campo señor Ramírez, bueno ya démosle orden a la plenaria,
cinco minutos Concejal Avila por favor.



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO DE
2017

Código:
CPOL-FT-01

Serie: Página 19
de 31

INTERVENCION H.C. LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO. Gracias
presidente, por el uso de la palabra, presidente frente a este
importante proyecto, Concejal Barajas, Gracias presidente,
presidente en este importante proyecto, donde uno siempre y
siempre apoyaré en el deporte, como uno de los Pilares
fundamentales, que maneje en campaña, y que gracias a ellos
estamos acá, si yo le pido a la doctora Eliana, en esta
discriminación de estos valores, en especial en el desarrollo de
eventos deportivos y recreativos sociocomunitarios, para el
aprovechamiento del tiempo libre, en el municipio de Bucaramanga,
está por un valor de $28.000.000 (Veinte y ocho millones de
pesos), pues O sea que estos eventos tengan un gran impacto
social, para que en las diferentes comunas, que hay mucha
necesidad, sobre todo en el espacio de la recreación donde
nuestros jóvenes los tenemos que sacar de esos escenarios
negativos que están alrededor, porque estas son las oportunidades
que en una muy muy buena programación, en un buen evento nosotros
podemos impactar, a un gran número en especial de jóvenes de
niños niñas y adolescentes en este tipo de fortalecimientos,
también al fortalecimiento de las estrategias de hábitos y
estilos de vida saludable que es una de las grandes banderas que
usted maneja doctora y Quiero felicitarla ese impacto tiene que
ser muy pero muy fuerte en todas las comunas y también como
apoyando al concejal Wilson Ramírez, en el tema de los
corregimientos también llegar allá a los corregimientos con estos
hábitos de estilo saludable, porque ahí es donde Nosotros le
vamos a cambiar la calidad de vida a nuestros niños y a nuestras
niñas acá en el tema del fortalecimiento de los procesos
formativos competitivos y de educación física en el municipio
Bucaramanga doctora sí le pido un favor hagamos un análisis en
los Colegios trabajemos de la mano con la secretaría de educación
porque usted lo sabe muy bien en la educación básica no hay
profesores de Educación Física entonces se vienen a realizando
diferentes Convenios con instituciones donde los practicantes de
estas carreras están yendo, a los diferentes colegios, entonces
que haya un trabajo articulado con el INDERBU que es el doliente
del deporte, porque es ahí donde nuestros niños en la educación
básica son los que realmente van a empezar a mirar hacia Qué
deporte quieren practicar no que el profesor de matemáticas
cumpliendo una función misional que le toca les dé un balón de
fútbol y tengan que jugar fútbol y a los niños no les gusta y que
de pronto ni siquiera en su movimiento motriz tengan esas
habilidades para eso, eso es básicamente presidente y que doctora
Eliana estos recursos sean totalmente aprovechados al máximo por
el bien de nuestros niños niñas y jóvenes.

PRESIDENTE: Gracias Concejal Luis Ávila por su intervención,
sabemos que la doctora Eliana dará un muy buen manejo a estos
recursos que el consejo le está aprobando hoy, doctor Eliana
cinco minutos para responder a los honorables concejales que
hicieron inquietudes sobre el proyecto el concejal Antonio,
Concejal Silvia, Concejal Barajas, y el concejal Luis Ávila.

INTERVENCION DE LA DOCTORA ELIANA LEON DE ORDOÑEZ DIRECTORA
INDERBU: Le respondo a cada uno, a la señora concejala Silvia o
en general, Bueno les voy a contar en el tema del rubro que se
evidencia en la presentación que le acabo de hacer en el
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administración de escenarios deportivos señora concejala eso es
un rubro que llega Por designación específica, como les contaba
de la ley 185 de 1.900 perdón, ley 181 ciento de 1995, ley del
deporte directamente para escenarios deportivos por eso el rubro
que usted ve ahí, es pequeño pero es el desglose de los
$622.000.000 (Seiscientos veintidós millones de pesos), que les
estoy socializando, pero en general hay un rubro de
$1.856.000.000 (Mil ochocientos cincuenta y seis millones de
pesos) e $1.856.000.000 (Mil ochocientos cincuenta y seis
millones de pesos) para escenarios deportivos con
$221.141.000(Doscientos veinte y un millones ciento cuarenta y un
mil pesos) con destinación a ferretería, para todo el tema de
mantenimiento de los escenarios deportivos.

INTERVENCION H.C. SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA. Para una moción.

PRESIDENTE: sí concejal Silvia.

INTERVENCION H.C. SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA no entiendo la
cifra de los (1.800) mil ochocientos, para el escenarios
deportivos.

INTERVENCION DE LA DOCTORA ELIANA LEON DE ORDOÑEZ DIRECTORA
INDERBU: Sí digamos Ese es el rubro del proyecto en general para
llevar a cabo pues obviamente todo el mantenimiento lo del tema
jardinería, piscinas todo el tema de los insumos que se necesitan
pintura, implementación, cemento, todo el tema de ferretería para
poder ajustar los escenarios, que por el tema del uso, se van
deteriorando a medida que pasa el tiempo señora concejal, ese
rubro específico, es solamente es para los 622 que entra por la
ley y va específico, al señor concejal Antonio Sanabria ya hemos
tenido ya varias pues mesas de socialización con el tema del
proyecto apoyo emprendimiento del programa de juventud le quiero
contar Pues que en total tenemos 19 jóvenes en Entrega total
tenemos los 12 emprendimientos pendientes que hacen parte del
rubro de los $87.000.000 (Ochenta y siete millones de pesos) que
van para el tema de tecnología, me comprometo que a finales de
junio ya estos jóvenes tienen en sus manos el compromiso que del
Instituto de la Juventud y el Deporte y la Recreación adquirieron
hace aproximadamente año y medio entonces para darles un parte de
tranquilidad el restante como usted lo pudo evidenciar el viernes
hay jóvenes que no se han acercado a pesar del seguimiento que le
hemos hecho desde el instituto de las llamadas y el compromiso
que se ha adquirido ellos no se han presentado usted mismo lo
evidenció y ya pues el resto de jóvenes está pendiente, No en su
totalidad Sino les hace falta algo que ya pues en mi compromiso
es que en junio ya Espero quedar pues cero, con cada uno de los
60 del proyecto apoyo emprendimiento, Sí, al concejal Barajas le
quiero decir que nuestra oferta en este año del tema de la niñez
es muy fuerte es muy ardua tenemos actividades todo el tiempo
señor concejal Ayer tuvimos una actividad de 9:00 a 12:00 de la
mañana que se realizó en paralelo en dos barrios que fue en el
barrio Albania y la cancha la Quebrada con un Festikids
comunitario donde los niños tienen todos los deportes que hay del
instituto en el instituto ofrecemos les llevamos toda la
implementación, juegos didácticos, asesoría por parte de los
profesionales y todo el tiempo pues ellos tienen una oferta
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bastante Pues digamos enriquecedora para ellos en la recreovía
Claro que sí la extensión de la recreativa ya pronto se va a
llegar a los seis kilómetros, siete kilómetros que se ajustan y
también le quiero decir que cada semana tenemos un activas tu
barrio en paralelo donde se abre a las seis de la tarde y se
cierra más o menos nueve de la noche donde toda la comunidad
tiene pequeñas o mini recreovías todo el tiempo en en
funcionamiento en desarrollo con la comunidad y la comunidad está
pues lo que nos manifiesta es felicidad por todo lo que el
INDERBU le lleva como oferta este, este final de mes a partir del
jueves También tenemos una oferta todo el día con todo el tema la
niñez y en la Recreovía También tenemos una sorpresa para los
niños así que lo invito que nos que haga presencia y nos apoye el
domingo en todo el tramo de la veintisiete que va a estar
espectacular.

PRESIDENTE: listo doctora.

INTERVENCION DE LA DOCTORA ELIANA LEON DE ORDOÑEZ DIRECTORA
INDERBU: Sí Y al Señor concejal Luis Ávila, Claro que sí estos
rubros que usted ve ahí, pues obviamente son de la destinación de
los $622.000.000 (Seiscientos veintidós millones de pesos), pero
también le quiero contar que el Instituto apoya o impacta a 105
instituciones en las 17 comunas, 3 corregimientos apoyando los
colegios en las 16 disciplinas que nosotros también manejamos en
la oferta institucional, adicionalmente Pues también trabajamos
con el iCBF apoyamos todo el tema de la población carcelaria en
población discapacidad y todo el tiempo estamos atentos también
con el desarrollo de la activación Mi querido concejal Carlos
barajas en las 9 casas, en los 6 puntos que tenemos de punto
joven en las 9 casas de la juventud que se desarrollan en los 9
recreares.

PRESIDENTE: listo doctora? bueno doctora Muchas gracias por sus
aclaraciones.

INTERVENCION H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: una moción de
30 segundos, 30 segundos presidente por reloj,

PRESIDENTE: Concejal 30 segundos porque voy a dar…

INTERVENCION H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: 27 segundos
presidente, directora excelente, excelente trabajo una
sugerencia respetuosa es entonces hagámosle más promoción en
redes si? porque ese trabajo es lo que yo quiero para mis
muchachos para los muchachos de Bucaramanga, para los niños y las
niñas por eso es simplemente si le pudiéramos hacer un poquito
más de difusión en redes sociales para que los muchachos se
enteren que hay Porque si esa oferta que se está dando hoy en el
INDERBU es magnífico y la felicito por ese trabajo pero entonces
si le sugiero, un poquito más de difusión en redes para que los
muchachos se enteren y los padres de familia se enteren,
presidente gracias.

PRESIDENTE. listo honorable concejal Carlos Barajas por su
intervención, Muchas gracias honorables concejales, aprueban el
informe de comisión, La Constancia y la ponencia.
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SECRETARIO: ha sido aprobada señor presidente, el informe de
comisión, La Constancia y la ponencia del Proyecto de Acuerdo.

PRESIDENTE: continue señor secretario por favor.

SECRETARIO: ACUERDA: Artículo primero del proyecto de Acuerdo,
crease en el presupuesto general de rentas y gastos, sección
instituto la juventud el deporte y la recreación de Bucaramanga
INDERBU, para la vigencia Fiscal de 2023, los siguientes rubros
presupuestales de ingresos así, código
1. ingresos
1.2 Recursos de Capital,
1.2.0.2 excedente Financieros,
1.2.02.01 Establecimientos Públicos,
1.202.01.001, Recursos propios, Recursos propios, RPAL
102.02.01.002 Recursos ley 181 de 1995,
1.2.02.01.003 Recursos ley 1289 del 2009,
1.2.02.01.004 Sistema General de Participación del deporte y
recreación,
1.0.02.01.005 sistema general de participación es libre
inversión,
Ha sido leído el Artículo Primero, original del Proyecto de
Acuerdo, Señor Presidente.

PRESIDENTE: aprueban los honorables concejales el Artículo
Primero.

SECRETARIO: Ha sido aprobado el artículo primero original, del
Proyecto de Acuerdo, Señor Presidente.

PRESIDENTE: continúe con el segundo.

SECRETARIO: Articulo segundo crease en el presupuesto general de
Renta y Gastos, sesión instituto de la Juventud el Deporte y la
Recreación de Bucaramanga INDERBU, para la vigencia fiscal del
2023, los siguientes rubros presupuestale de gastos así, el
artículo segundo contiene un cuadro donde se detalla con total
especificidad, los gastos de la adición propuesta, ha sido leído
el artículo segundo señor presidente.
(Se expuso el cuadro en pantalla)

PRESIDENTE: Aprueban el Artículo Segundo, los Honorables
Concejales.

SECRETARIO: Ha sido aprobado el artículo segundo original del
Proyecto de Acuerdo, señor presidente.

PRESIDENTE: continue con el Tercero.

SECRETARIO: Articulo Tercero, adiciónese el presupuesto de
ingresos de la vigencia 2023, del Instituto de la Juventud el
Deporte y la Recreación de Bucaramanga INDERBU, en la suma de
$2.474.241.421,88 (Dos mil cuatrocientos setenta y cuatro
millones, doscientos cuarenta y un mil cuatrocientos veintiún
pesos, con ochenta y ocho centavos) distribuidos así, Primero
código
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ingresos uno,
1.2 Recursos de Capital
1.2.02 excedentes Financieros, $2.474.241.421,88 (Dos mil
cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta y un
mil cuatrocientos veintiún pesos, con ochenta y ocho centavos),
1.2.02.01 Establecimientos públicos, $2.474.241.421,88 (Dos mil
cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta y un
mil cuatrocientos veintiún pesos, con ochenta y ocho centavos),
1.2.02.01.001 Recursos Propios, Recursos Propios
$1.851.667.898,40 (Mil ochocientos cincuenta y un millones
seiscientos sesenta y siete mil ochocientos noventa y ocho pesos
con cuarenta centavos),
1.2.02.01.002 Recurso ley 181 de 1995, $27.979.259,87 (Veinte y
siete millones novecientos setenta y nueve mil doscientos
cincuenta y nueve pesos con ochebta y siete centavos),
1.2.02.01.003 Recursos Ley 1289 de 2009, $213.738.162,22
(Doscientos trece millones setecientos treinta y ocho mil ciento
sesenta y dos pesos con veinte y dos centavos),
1.2.02.01.004 sistema general de participaciones Deporte y
Recreación, $265.559.396,47 (Doscientos sesenta y cinco millones
quinientos cincuenta y nueve mil trescientos noventa y seis pesos
con cuarenta y siete centavos),
1.2.02.01.005 sistema general de participaciones libre inversión,
$115.296.704,92 (Ciento quince millones doscientos noventa y seis
mil setecientos cuatro pesos con noventa y dos centavos),
Ha sido leído el Artículo Tercero original del Proyecto, Señor
presidente.

PRESIDENTE: Aprueban los honorables concejales el Artículo
Tercero.

SECRETARIO: ha sido aprobado el Artículo Tercero original del
proyecto Señor presidente.

PRESIDENTE: Continúe señor secretario.

SECRETARIO: Adiciónese el presupuesto de gastos de la vigencia
2023, del Instituto de la Juventud el Deporte y la Recreación de
Bucaramanga INDERBU, en la suma de $2.474.241.421,88 (Dos mil
cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta y un
mil cuatrocientos veintiún pesos, con ochenta y ocho centavos)
distribuidos así:
código 2 GASTOS, valor $2.474.241.421,88 (Dos mil cuatrocientos
setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta y un mil
cuatrocientos veintiún pesos, con ochenta y ocho centavos)
código 2.1 FUNCIONAMIENTO, valor $1.851.667.898,40 (Mil
ochocientos cincuenta y un millones seiscientos sesenta y siete
mil ochocientos noventa y ocho pesos con cuarenta centavos),
Código 2.3 INVERSIÓN, valor $622.573.523,48 (Seiscientos veinte
y dos millones quinientos setenta y tres mil quinientos veinte y
tres pesos con pesos con cuarenta y ocho centavos),
Ha sido leído el Artículo Cuarto original del proyecto señor
presidente.

PRESIDENTE: leído el Artículo Cuarto, lo aprueban los honorables
concejales.
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SECRETARIO: ha sido aprobado el Artículo Cuarto original del
Proyecto de Acuerdo, señor presidente.

PRESIDENTE: continúe con el Quinto.

SECRETARIO: Artículo Quinto el presente Acuerdo rige a partir de
su publicación.

PRESIDENTE: Aprueban los honorables concejales el Artículo
Quinto.

SECRETARIO: Ha sido aprobado el artículo quinto original del
Proyecto de Acuerdo, Señor Presidente.

PRESIDENTE: continúe secretario.

SECRETARIO: Considerando del Proyecto de Acuerdo. Considerando el
proyecto de Acuerdo.
PRIMERO.- que el Instituto el Deporte y la Recreación de
Bucaramanga INDERBU, es un establecimiento público
descentralizado del Orden Municipal, con autonomía administrativa
y presupuestal, y en cumplimiento del Decreto 111 de 1996, se
rige por el Estatuto orgánico del presupuesto del Municipio de
Bucaramanga, Decreto 076 de 2005, que mediante Acuerdos 047 del
1° primero de diciembre del 2022, el concejo Municipal de
Bucaramanga, fijó el presupuesto General de Rentas y Gastos del
Municipio de Bucaramanga, para la vigencia fiscal del 1° primero
de enero al 31 de diciembre del 2023, presupuesto del cual hace
parte, en una sección el Instituto de la Juventud el Deporte y la
Recreación de Bucaramanga INDERBU,
TRES.- Que el Decreto 076 de 2005, en el artículo 100 prevée la
presentación de proyectos de Acuerdo sobre créditos adicionales
al presupuesto, cuando sea indispensable aumentar las
apropiaciones autorizadas inicialmente.
CUATRO.- Que según certificaciones emitidas por el Tesorero
General y el Contador del INDERBU, de fecha 13 de marzo del 2023,
dando alcance al numeral 3 del artículo 100 del Decreto 076 de
2005 a diciembre 31 del 2022, quedaron saldos disponibles en
caja y bancos sin comprometer por los siguientes valores:
Recursos Propios $1.851.667.898,40 (Mil ochocientos cincuenta y
un millones seiscientos sesenta y siete mil ochocientos noventa y
ocho pesos con cuarenta centavos), del sistema general de
participaciónes Deporte Ley 715 de 2001, $265.559.396,47
(Doscientos sesenta y cinco millones quinientos cincuenta y nueve
mil trescientos noventa y seis pesos con cuarenta y siete
centavos), sistema general de participaciones Libre Inversión,
$115.296.704,92 (Ciento quince millones doscientos noventa y seis
mil setecientos cuatro pesos con noventa y dos centavos), Ley 181
de 1995, $27.979.259,87 (Veinte y siete millones novecientos
setenta y nueve mil doscientos cincuenta y nueve pesos con
ochebta y siete centavos), ley 1289 de 2009, $213.738.162,22
(Doscientos trece millones setecientos treinta y ocho mil ciento
sesenta y dos pesos con veinte y dos centavos) para un total de
$2.474.241.421,88 (Dos mil cuatrocientos setenta y cuatro
millones, doscientos cuarenta y un mil cuatrocientos veintiún
pesos, con ochenta y ocho centavos)
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QUINTO.- Que mediante Acta número 03 de reunión extraordinaria
del 17 de marzo del 2023, el Consejo Directivo aprobó por
unanimidad adicionar el Presupuesto general de ingresos y Gastos
del INDERBU Vigencia 2023, en la suma de $2.474.241.421,88 (Dos
mil cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta
y un mil cuatrocientos veintiún pesos, con ochenta y ocho
centavos) que la Secretaría de Hacienda del Municipio de
Bucaramanga, mediante certificación de marzo del 2023, y según
comunicación recibida del Instituto de la Juventud el Deporte y
la Recreación de Bucaramanga INDERBU, previamente para incorporar
los Recursos al presupuesto de la vigencia 2023, originados en
recursos del balance a diciembre 31 del 2022, $2.474.241.421,88
(Dos mil cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos
cuarenta y un mil cuatrocientos veintiún pesos, con ochenta y
ocho centavos) señaló que afectan positivamente, solo la vigencia
2023 y por lo tanto no se proyectan en los siguientes 9 años por
ser Recursos de Excedentes Financieros y solo pueden ser
determinados hasta el cierre de la vigencia inmediatamente
anterior.
SIETE.- que mediante sesión de consejo de gobierno de fecha 23 de
marzo del 2023, contenida en el Acta número 003 se aprobó la
Adición de los excedentes financieros al presupuesto general de
renta y gastos para la vigencia fiscal 2023,
Señor presidente, ha sido leído el considerando ORIGINAL del
Proyecto de Acuerdo. Señor presidente, le informo que hay una
proposición de modificación de los Considerandos del proyecto de
Acuerdo.

PRESIDENTE: Secretario esa proposición es presentada por la
ponente del proyecto, ya estaba avalado por la Administración
Municipal.

SECRETARIO: Sí señor la proposición ha sido presentada por la
ponente del proyecto, la honorable concejal Marina de Jesús
Arévalo Durán.

PRESIDENTE: Un momentico secretario, doctora Eliana usted da
visto bueno a esta proposición de la honorable concejal Marina
Arévalo.

INTERVENCION DE LA DOCTORA ELIANA LEON DE ORDOÑEZ DIRECTORA
INDERBU: Aprobado

PRESIDENTE: Listo debe quedar en.., y la doctora puso el visto
bueno? listo entonces lea los considerandos con la proposición
modificatoria, Lea la proposición concejal esto concejal..lea la
proposición secretario, por favor, y luego leemos los
considerandos con la proposición.

SECRETARIO: La prosición señor presidente, Bucaramanga abril 23
del 2023, proposición modificatoria del Proyecto de Acuerdo 020
del 2023, Modificar el Numeral Quinto de los considerandos el
cual quedará así: que de Acuerdo al Artículo 35 del Decreto
Municipal 076 de 2005, en las Entidades descentralizadas, las
Juntas o Consejos Directivos ejercerán las funciones del Consejo
superior de política Fiscal, Confis el Consejo Directivo en
Reunión extraordinaria, celebrada el 17 de marzo del 2023, según
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Acta 03 aprobó por unanimidad adicionar, el Presupuesto General
de Ingresos y Gastos del INDERBU, Vigencia 2023, en la suma de
$2.474.241.421,88 (Dos mil cuatrocientos setenta y cuatro
millones, doscientos cuarenta y un mil cuatrocientos veintiún
pesos, con ochenta y ocho centavos) Proposición presentada por la
Honorable concejal Marina de Jesús Arévalo Durán, ha sido leída
la proposición, señor presidente.

PRESIDENTE: leída la proposición presentada por la honorable
concejal Marina y con el visto bueno de la Administración, la
aprueban los honorables concejales?

SECRETARIO: Ha sido aprobada la proposición señor presidente.

PRESIDENTE: listo ahora lea, aprueban los considerandos con la
Proposición Modificatoria?

SECRETARIO: Doy lectura señor presidente, a los considerandos con
la proposición de Modificación, procedo entonces a dar lectura
considerando modificado, señor presidente.

PRESIDENTE. La aprueban de los honorables concejales, toca leerla
nuevamente, con la con la modificación, sí.

SECRETARIO: Considerando lectura del considerando modificado
señor presidente.
PRIMERO.- que el Instituto de la Juventud el Deporte y la
Recreación de Bucaramanga, INDERBU, es un establecimiento público
descentralizado, del Orden Municipal con autonomía administrativa
de presupuestal en cumplimiento del Decreto 111 de 1996 se rige
por el Estatuto orgánico del Presupuesto del Municipio de
Bucaramanga Decreto 076 de 2005,
DOS.- que mediante Acuerdo 047 del 1° primero de diciembre del
2022 el concejo Municipal de Bucaramanga fijó el presupuesto
General de Renta de Gastos del Municipio Bucaramanga, para la
vigencia fiscal de 1° primero de enero al 31 de diciembre del
2023, presupuesto del cual hace parte una sesión del Instituto de
la Juventud el Deporte y Recreación de Bucaramanga INDERBU.
TRES.- que el Decreto 076 de 2005, en el artículo siempre ve la
presentación de proyectos de Acuerdo sobre créditos adicionales
al presupuesto cuando sea indispensable aumentar las
apropiaciones autorizadas inicialmente.
CUATRO.- Que según certificaciones emitidas por el Tesorero
General y el contador del INDERBU de fecha 13 de marzo del 2023,
dando alcance el numeral 3 del Artículo 100 del Decreto 076 de
2005, a diciembre 31 de 202, quedaron saldos disponibles en caja
y banco sin comprometer por lo siguiente valores,
recursos propios $1.851.667.898,40 (Mil ochocientos cincuenta y
un millones seiscientos sesenta y siete mil ochocientos noventa y
ocho pesos con cuarenta centavos),
SGP deporte de ley 715 de 2001, $265.559.396,47 (Doscientos
sesenta y cinco millones quinientos cincuenta y nueve mil
trescientos noventa y seis pesos con cuarenta y siete centavos)
SGP libre inversión $115.296.704,92 (Ciento quince millones
doscientos noventa y seis mil setecientos cuatro pesos con
noventa y dos centavos), ley 181 de 1995, $27.979.259,87 (Veinte
y siete millones novecientos setenta y nueve mil doscientos
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cincuenta y nueve pesos con ochebta y siete centavos) ley 1289 de
2009, $213.738.162,22 (Doscientos trece millones setecientos
treinta y ocho mil ciento sesenta y dos pesos con veinte y dos
centavos), para un total de $2.474.241.421,88 (Dos mil
cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta y un
mil cuatrocientos veintiún pesos, con ochenta y ocho centavos)
QUINTO.- Que de acuerdo al artículo 35 del Decreto municipal 076
de 2005, en las entidades descentralizadas las juntas o consejos
directivos ejercerán las funciones del Consejo superior de
política fiscal, confis el consejo directivo en extraordinaria
celebrada el 17 de marzo del 2023 según Acta 03 aprobó por
unanimidad adicionar el presupuesto general de ingresos y gastos
del INDERBU, vigencia 2023 en la suma de $2.474.241.421,88 (Dos
mil cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta
y un mil cuatrocientos veintiún pesos, con ochenta y ocho
centavos)
SEXTO.- Que la Secretaría de Hacienda del municipio de
bucaramanga mediante certificación de marzo del 2023, y según
comunicación recibida del Instituto de la Juventud el Deporte y
la Recreación de Bucaramanga INDERBU, previamente para incorporar
los recursos del presupuesto de la vigencia 2023, originados en
Recursos del Balance a diciembre 31 del 2022, por valor de
$2.474.241.421,88 (Dos mil cuatrocientos setenta y cuatro
millones, doscientos cuarenta y un mil cuatrocientos veintiún
pesos con ochenta y ocho centavos), señaló que afectan
positivamente solo la vigencia 2023, y por lo tanto no se
proyectan en los siguientes (9) nueve años, por ser recursos
excedentes financieros y solo pueden ser determinados, hasta el
cierre de la vigencia inmediatamente anterior.
SIETE.- Que mediante sesión del Consejo de gobierno de fecha 23
de marzo de 2023, contenida en el Acta número 003, se aprobó la
adición de los excedentes financieros, al presupuesto General de
Rentas y Gastos, para la vigencia Fiscal del 2023, señor
presidente ha sido leído el considerando modificado del Proyecto
de Acuerdo.

PRESIDENTE: leído los considerando lo aprueban los honorables
concejales?

SECRETARIO: ha sido aprobado señor presidente del considerando
con la modificación.

PRESIDENTE: Continúe secretario.

SECRETARIO: Exposición de motivos del proyecto de Acuerdo.
Presentamos a consideración del honorable Concejo Municipal el
Proyecto de Acuerdo por medio del cual se adicionan Recursos al
presupuesto de Renta de Gastos del Municipio de Bucaramanga,
sección Instituto de la Juventud el Deporte y la Recreación de
Bucaramanga INDERBU, para la vigencia fiscal de 1°primero de
enero al 31 de diciembre del 2023, con el fin de adicionar los
excedentes financieros de la vigencia 2022, al presupuesto de la
vigencia en curso por valor de $2.474.241.421,88 (Dos mil
cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta y un
mil cuatrocientos veintiún pesos, con ochenta y ocho centavos) de
conformidad con lo contemplado en el artículo 100 del Decreto
Municipal 076 de 2005, Estatuto orgánico del Presupuesto del
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Municipio de Bucaramanga, en concordancia con el Decreto ley 111
del 96, ley 17/2000, ley 715 2001, ley 1176 de 2007, ley 1551
del 2012, y demás normas relevantes, el Instituto de la Juventud
el Deporte y la Recreación de Bucaramanga, son un establecimiento
público descentralizado del Orden Municipal, con autonomía
administrativa presupuestal y en cumplimiento del Decreto 111 de
1996, se rige por el estatuto orgánico del presupuesto del
municipio bucaramanga decreto 076 de 2005, el Decreto 076 de
2005, en el Artículo siempre ve la presentación de proyectos de
Acuerdo, sobre créditos adicionales al presupuesto, cuando sea
indispensable aumentarlas las apropiaciones autorizadas
inicialmente, según certificaciones emitidas por el Tesorero
General y el Contador del INDERBU de fecha 13 de marzo del 2023,
dando alcance al numeral 3 del Artículo 100 del Decreto 076 de
2005, a diciembre 31 del 2022, quedaron saldos disponibles en
caja y bancos, sin comprometer por los siguientes valores:
Recursos propios $1.851.667.898,40 (Mil ochocientos cincuenta y
un millones seiscientos sesenta y siete mil ochocientos noventa y
ocho pesos con cuarenta centavos),
SGP Deporte, ley 715 de 2001, $265.559.396,47 (Doscientos sesenta
y cinco millones quinientos cincuenta y nueve mil trescientos
noventa y seis pesos con cuarenta y siete centavos)
SGP libre inversión $115.296.704,92 (Ciento quince millones
doscientos noventa y seis mil setecientos cuatro pesos con
noventa y dos centavos)
ley 181 de 1995 $27.979.259,87 (Veinte y siete millones
novecientos setenta y nueve mil doscientos cincuenta y nueve
pesos con ochebta y siete centavos)
ley 1289 de 2009, $213.738.162,22 (Doscientos trece millones
setecientos treinta y ocho mil ciento sesenta y dos pesos con
veinte y dos centavos) para un total de $2.474.241.421,88 (Dos
mil cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta
y un mil cuatrocientos veintiún pesos con ochenta y ocho
centavos), mediante acta número 03 de reunión extraordinaria el
17 de marzo del 2023, el concejo directivo aprobó por unanimidad
adicional el presupuesto general de ingresos y gastos del INDERBU
vigencia 2023, en la suma de $2.474.241.421,88 (Dos mil
cuatrocientos setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta y un
mil cuatrocientos veintiún pesos con ochenta y ocho centavos),
Así mismo la Secretaría de Hacienda mediante certificación de
marzo 2023, y según comunicación recibida del Instituto de la
Juventud el Deporte y la Recreación de Bucaramanga INDERBU,
previamente para incorporar los recursos al presupuesto de la
vigencia 2023, originado de recursos del balance a diciembre 31
del 2022, por valor de $2.474.241.421,88 (Dos mil cuatrocientos
setenta y cuatro millones, doscientos cuarenta y un mil
cuatrocientos veintiún pesos con ochenta y ocho centavos), señaló
que afectan positivamente solo la vigencia de 2023 y por lo tanto
no se proyectan en los siguientes (9) nueve años, por ser
recursos excedentes financieros y solo pueden ser determinados,
hasta el cierre de la vigencia inmediatamente anterior, adicional
en sesión de consejo de gobierno de fecha 23 de 2023, contenida
en el acta 0013 aprobó la adición de los excedentes financieros,
al presupuesto general de rentas y gastos para la vigencia fiscal
2023, por lo anterior se presenta el presente proyecto de
Acuerdo con el fin de adicionar, los recursos señalados al
presupuesto del instituto de la juventud del deporte y la
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recreación de Bucaramanga INDERBU, presentado a consideración de
los honorables concejales, por el ingeniero Juan Carlos Cárdenas
Rey, Alcalde municipal de Bucaramanga, señor presidente ha sido
leída la exposición de motivos.

PRESIDENTE: leída la exposición de motivos lo prueba los
honorables concejales?

SECRETARIO: ha sido aprobada la exposición de motivos original
del proyecto de Acuerdo señor presidente

PRESIDENTE: continúe Secretario

SECRETARIO: Preámbulo del proyecto de acuerdo. El Concejo de
Bucaramanga en uso de sus atribuciones constitucionales y
legales, en especial las consagradas en el artículo 313 numeral 5
de la Constitución Política de Colombia, la ley 136 de 1994
modificada por la ley 1551 de 2012, la ley 1286 de 2009, el
Decreto 111 de 1996, el Decreto municipal 076 de 2005, las demás
normas concordantes, y ha sido leído el preámbulo del Proyecto de
Acuerdo, señor presidente.

PRESIDENTE: preámbulo lo aprueban los honorables concejales?

SECRETARIO: ha sido aprobado el preámbulo original del proyecto
de acuerdo señor presidente.

PRESIDENTE: Continúe Señor secretario.

SECRETARIO: Título del Proyecto de Acuerdo por medio del cual se
adicionan Recursos al presupuesto de Rentas y Gastos del
Municipio de Bucaramanga, sección Instituto de la Juventud el
Deporte y la Recreación de Bucaramanga INDERBU, para la vigencia
Fiscal del 1° primero de enero al 31 de diciembre del 2023, ha
sido leído el título original del proyecto de Acuerdo, Señor
Presidente.

PRESIDENTE: Leído el título lo aprueban los honorables
concejales?

SECRETARIO: Ha sido aprobado el título original del Proyecto de
Acuerdo, señor presidente.

PRESIDENTE: Desean los honorables concejales que este proyecto
pase para sanción del Alcalde?

SECRETARIO: Así quiere la plenaria del Concejo Municipal de
Bucaramanga, Señor presidente que el Proyecto de Acuerdo 020 del
13 de abril del 2023 pase a sanción del señor Alcalde del
Municipio de Bucaramanga.

PRESIDENTE: Continúe con el orden del día secretario por favor.

SECRETARIO: Quinto punto lectura de documentos y comunicaciones,
señor presidente le informo que no hay documentos de
comunicaciones por leer en la secretaría general del Concejo.
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PRESIDENTE: continúe secretario por favor

SECRETARIO: Séptimo punto proposiciones asuntos y varios señor
presidente, hay una proposición presentada por el honorable
concejal, Jorge Humberto Rangel Buitrago

PRESIDENTE: Está el honorable concejal Jorge Humberto Rangel
Buitrago? démosle lectura a la proposición del honorable concejal
Buitrago.

SECRETARIO: Proposición: De conformidad al artículo 276 del
reglamento interno del Concejo Municipal de Bucaramanga, por
medio de la presente Me permito formular la siguiente
proposición. En este territorio emprendedor llamado Bucaramanga,
donde efectivamente se ha demostrado que todo Bumangues, con
visión puede cumplir sus metas, hace doce años en el norte de
nuestro Municipio, un hombre con talento artístico decidió
construir con tenacidad, y esfuerzo una empresa de moda y diseño
urbano quien además de trazar sus estilos en la empresa
libardino también expresa su gratitud con música de género urbano
a Dios, Libardo Silva con la fe en sus principios cristianos y el
espíritu de servicio ha contribuido al Municipio de ha
contribuido al municipio de desarrollo económico, laboral y
social, su empresa libardino fabrica miles de prendas urbanas
mensualmente, destinadas a todo el territorio nacional contando
con el apoyo de jóvenes de nuestra ciudad que crecen personal
profesional y laboralmente, su empresa ha realizado donaciones en
comida, ropa y empleo a personas en habitabilidad de calle
permitiendo a estas almas tener una segunda oportunidad, para
restablecerse en la sociedad bajo este derecho humano, de gozar
de una vida digna, expuesto lo anterior propongo a ustedes
honorables concejales del Municipio de Bucaramanga otorgar
condecoración según el artículo 274 Orden ciudad de Bucaramanga,
categoría al mérito empresarial industrial y comercial del
reglamento interno del Concejo Municipal de Bucaramanga la cual
se ha entregada en Actos solemne Y protocolario, en este día,
presentada por el honorable concejal Jorge Humberto Rangel
Buitrago, ha sido leída la proposición señor presidente.

PRESIDENTE: Gracias gracias secretario, señor honorables
concejales, aprueban la proposición presentada por el honorable
concejal Jorge Rangel?

SECRETARIO: Ha sido aprobada la proposición, señor presidente.

PRESIDENTE: Una proposicion muy importante, continúe secretario
por favor.

SECRETARIO: Señor Presidente, estamos en el punto de varios,
virtualmente no hay solicitudes de uso de la palabra.

PRESIDENTE: No hay solicitudes, continúe Secretario

SECRETARIO: Señor presidente ha sido agotado el Orden del Día.

PRESIDENTE: Agotado el orden del día, mañana 3:00 p.m de la tarde
en la plenaria
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Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

EL PRESIDENTE,

JAVIER AYALA MORENO

SECRETARIO,

WILMER ALFONSO PALACIO VERANO

Elaboró: Patricia Meneses Diaz.

Reviso: William Fernando Acevedo Mayorga.


